
 Support en Inox pour Écran de Balance

- **Conception Robuste** : Ce support en inox est conçu pour offrir une fixation stable et durable pour l'écran de votre balance, garantissant une utilisation sécurisée et optimale.
- **Résistance et Durabilité** : Fabriqué en inox de haute qualité, ce support résiste à l'humidité, à la corrosion et aux conditions d'utilisation rigoureuses, ce qui en fait un choix idéal pour les environnements professionnels.
- **Praticité et Sécurité** : Ce support assure une fixation solide et un réglage pratique de l'écran, permettant une meilleure accessibilité et une gestion efficace des données pendant les consultations.
- **Facilité d'Entretien** : Le matériau inoxydable est facile à nettoyer et à maintenir, assurant une hygiène irréprochable dans un environnement vétérinaire ou médical.

 Stainless Steel Support for Scale Display

- **Robust Design**: This stainless steel support is designed to provide a stable and durable mount for your scale's display, ensuring safe and optimal use.
- **Strength and Durability**: Made from high-quality stainless steel, this support is resistant to moisture, corrosion, and tough working conditions, making it an ideal choice for professional environments.
- **Practicality and Safety**: This support ensures a secure attachment and convenient adjustment of the display, allowing for better accessibility and efficient data management during consultations.
- **Easy Maintenance**: The stainless steel material is easy to clean and maintain, ensuring impeccable hygiene in a veterinary or medical setting.



Références	Désignation
AC-AC002013	Support inox d'écran de balance